

**PROSEDUR PENERIMAAN KAS PADA PDAM TIRTA BUMI SENTOSA
KABUPATEN KEBUMEN**

Laporan Magang

**Laporan magang ini disusun untuk memenuhi salah satu
syarat menyelesaikan jenjang Diploma III Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia**

Disusun Oleh:

Rina Mulyaningtyas

16212033

**Program Studi Akuntansi
Program Diploma III Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia**

2019

HALAMAN PEGESAHAN

LAPORAN MAGANG

PROSEDUR PENERIMAAN KAS PADA PDAM TIRTA BUMI SENTOSA

KABUPATEN KEBUMEN



Disusun Oleh:

Nama : Rina Mulyaningtyas

NIM : 16212033

Program Studi : Akuntansi

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

pada tanggal: 15 Juli 2019



(Yestias Maharani, SE., M.Acc., Ak.)

PERNYATAAN BEBAS PENJIPLAKAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa laporan magang ini ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai dengan peraturan dan hukum yang berlaku.

Yogyakarta, 02 Juli 2019

Penulis



(Rina Mulyaningtyas)

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah Rabbil'aalamiin, dengan mengucap puji syukur ke hadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang memberikan segala nikmat iman, nikmat islam, nikmat sehat serta nikmat waktu luang sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan magang dengan judul Prosedur Penerimaan Kas pada PDAM Tirta Bumi Sentosa Kabupaten Kebumen. Tidak henti-hentinya sholawat serta salam kepada Rasulullah Shalallahu 'Alaihi Wasallam yang membawa kita menuju keadaan damai dan sejahtera seperti sekarang ini.

Laporan magang ini disusun untuk memenuhi persyaratan kelulusan pada Program Diploma III Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang berisi penjelasan mengenai prosedur penerimaan kas pada PDAM Tirta Bumi Sentosa Kabupaten Kebumen.

Penulis menyadari bahwa selama menyusun laporan ini masih mengalami kesulitan serta hambatan. Penulis juga merasa bahwa laporan ini masih memiliki banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna, oleh karena itu penulis membutuhkan saran dan kritik yang membangun dari semua pihak.

Dalam penyusunan laporan magang ini tentunya tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang telah memberikan rahmat, taufik, serta karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan magang ini.
2. Orang tua penulis (Bapak Budi Mulyono dan Ibu Siti Chotiah) yang telah memberikan doa, nasihat, kasih sayang, dan dukungan dalam bentuk apapun kepada penulis.
3. Kakak penulis (Rachmat Kasdiarto) yang telah memberikan doa, motivasi, dan dukungan dalam bentuk apapun sehingga mendorong penulis untuk segera meraih cita-cita.
4. Ibu Dra. Marfuah, M.Si, Ak selaku Ketua Program Diploma III Ekonomi Universitas Islam Indonesia
5. Ibu Yestias Maharani, SE.,M.Acc.,Ak selaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan masukan agar laporan ini dapat terselesaikan.
6. Bapak Zein Musta'in, SE., MM., PFM selaku direktur PDAM Kebumen yang telah memberikan nasihat dan izin kepada penulis untuk magang di PDAM Tirta Bumi Sentosa Kabupaten Kebumen.
7. Bapak Muhtasor selaku Kepala Bagian Keuangan dan semua staf di PDAM Tirta Bumi Sentosa Kabupaten Kebumen yang telah memberikan bimbingan, nasihat, dan memberikan data-data yang diperlukan pada laporan ini.
8. Teman-teman D3 Akuntansi 2016 kelas A yang telah memberikan dukungan kepada penulis dalam bentuk apapun.

Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala memberikan balasan yang terbaik kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan serta bantuan kepada penulis dalam menyelesaikan laporan magang ini. Semoga laporan ini bermanfaat.

Wassalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Yogyakarta, 01 Juli 2019

Penulis



Rina Mulyaningtyas